

Perjusami Satuan Karya Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1427/Pasangkayu, Ini Harapan Dandim 1427/ Pasangkayu.

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

May 20, 2023 - 15:12



Pasangkayu– Kepala Seksi Teroterial (Pasiter) Letda Inf Baso Etong mewakili Dandim 1427/ Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus, memimpin upacara pembukaan Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1427/Pasangkayu TA. 2023, Lapangan Makodim Jalan Dewi Sartika Kab. Pasangkayu Prov. Sulawesi Barat, Jumat (19/5/2023).



Dengan mengusung tema "Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika guna membentuk generasi muda berkarakter dan Berwawasan Kebangsaan". Kegiatan tersebut diikuti perwakilan Siswa/siswi sekolah Menengah Atas (SMA) Wilayah Kodim Pasangkayu.



Dalam Amanatnya, Dandim 1427/Padangkayu selaku Kamabisaka, yang dibacakan Pasiter Letda Inf Baso Etong mengatakan, kegiatan Perkemahan Jumat, Sabtu dan Minggu (Perjusami) ini merupakan rangkaian Program Pembinaan Anak-anak Pramuka yang ada di wilayah Kodim 1427/Pasangkayu.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai Pemimpin -pemimpin bangsa dimasa depan, agar mempunyai kepribadian yang kuat, bersemangat, ulet, pantang menyerah, Disiplin, inovatif dan pekerja keras demi mendorong kemajuan serta keberhasilan pencapaian

Cita-cita bangsa.

“Generasi muda sebagai agen perubahan diharapkan mampu memberikan pembelajaran kepada masyarakat untuk memahami lingkungan sekitar dan memiliki wawasan pengetahuan yang lebih luas. Sebab dalam tatanan dunia global saat ini, bangsa dan negara membutuhkan kaum pemuda – pemudi yang memiliki rasa cinta tanah air, kepribadian yang tangguh, setia kawan, jujur, tanggung jawab serta religius”, ucapnya.



“Saka Wira Kartika merupakan Satuan Karya (Saka) Pramuka Nasional yang dibentuk lewat kerja sama antara Kwartir Nasional Gerakan Pramuka dengan TNI Angkatan Darat untuk mengembangkan pendidikan bela negara”, kata Baso.

Dirinya juga mengajak kepada seluruh peserta Perjusami untuk mengikuti kegiatan ini dengan gelora semangat yang tinggi, karena ini merupakan wadah dalam mewujudkan SDM (Bela Negara) yang unggul sekaligus patriotik berjiwa Pancasila dan setia kepada tegaknya NKRI sesuai sesanti Bhineka Tunggal Ika dengan memegang pedoman pada UUD 1945.

“Selama pelaksanaan Perjusami ini, kami menghimbau agar seluruh peserta mengikuti dengan baik. Semoga berjalan dengan lancar dan aman”, harap Dandim melalui Pasiter.